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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 08-05-2024 

 
 

-------- Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas 10h00, nesta vila e no 

Salão Nobre dos Paços do Concelho reuniu, em reunião ordinária, a Câmara Municipal, sob a 

presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues e com a presença da Vice-Presidente Graça de 

Fátima Bolarinho Ventura Melo e dos vereadores municipais Conceição de Jesus Pinheiro Botelho 

Quental, José Eduardo Costa, Cidália Tavares Simas, Emanuel Sousa Medeiros, Pedro Miguel de 

Guilherme Pacheco Costa e Eunice Maria Pinheiro Sousa, à exceção do  Presidente da Câmara 

Municipal, Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues e do vereador municipal Carlos Manuel Melo Pimentel, 

ausentes por motivo justificado. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------- Secretariou a reunião o secretário da vereação, Pedro Henrique Soares Correia. ---------------------- 

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte: -------------- 
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PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Procedeu-se à aprovação da ata da sessão anterior tendo a mesma sido aprovada por unanimidade. ------ 

 

O vereador municipal Pedro Costa, no uso da palavra que lhe foi conferido, referiu ter sido informado que 

a Câmara Municipal adquiriu um terreno na Rua da Paz destinado a estacionamento e que iria substituir o 

parque de estacionamento que iria ser construído mais acima na mesma rua. Prosseguiu questionando 

para quando o início da obra ou se o espaço seria utilizado provisoriamente. -------------------------------------- 

 

A Vice-Presidente da Câmara Municipal informou que pretendiam iniciar a obra a seguir à Festa de São 

Miguel Arcanjo e que o objetivo era que a mesma estivesse concluída no período de verão, com 

colocação de sinal de proibição de estacionamento na via. -------------------------------------------------------------- 

 

O vereador municipal Pedro Costa referiu ser uma solução melhor do que a prevista. --------------------------- 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 

 

(DL. N.º 56/2024) – I. N.º 4841/2024 – PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO – PROTOCOLO 

COM O CLUBE DE CAÇADORES DE VILA FRANCA DO CAMPO ------------------------------ 

Pela Vice-Presidente da Câmara Municipal foi introduzida a seguinte proposta de deliberação: --------------- 

“Considerando que: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

a. o Clube dos Caçadores de Vila Franca do Campo é uma associação sem fins lucrativos que visa 

desenvolver atividades no âmbito do seu objeto social nas suas diversas áreas de atuação: 

cultural, formativa, desportiva e social; ------------------------------------------------------------------------------ 

b. no âmbito do plano de atividades do Clube, será realizada no próximo dia 20 de Julho do corrente 

ano, em Vila Franca do Campo, a Mostra Canina de 2024, com a qual se pretende divulgar as 

diferentes raças dos “cães de caça”; --------------------------------------------------------------------------------- 

c. a colaboração institucional entre as entidades públicas e privadas é uma forma eficaz de 

promover a realização de atividades recreativas, desportivas e culturais no concelho; ---------------- 

Propõe-se que a autarquia celebre um protocolo com o Clube dos Caçadores de Vila Franca do Campo, 

pelo valor de 2.400,00€ (dois mil e quatrocentos euros) e que se destina a apoiar a organização e 

realização da Mostra Canina 2024, no próximo dia 20 de julho do corrente ano, e com a qual se pretende 

divulgar as diferentes raças dos “cães de caça”. ---------------------------------------------------------------------------- 



 
 
 

A Vice-Presidente da Câmara Municipal informou foi requerido um apoio pelo Clube dos Caçadores de 

Vila Franca do Campo, com o valor de 2.400,00€ (dois mil e quatrocentos euros), destinados à 

organização de uma exposição canina a ocorrer no dia 20 de julho e com o principal intuito de promover 

as diferentes raças dos “cães de caça”. Mais disse que o clube pretendia inserir a exposição na 

programação das festas de São João da Vila, mas tal não seria possível dada a discrepância de datas. --- 

 

Colocada à votação a proposta de deliberação, foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------ 

  

DIVISÃO FINANCEIRA 

 

(DL. N.º 57/2024) – I. N.º 4910/2024 – 4.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ----------------------- 

Pela Vice-Presidente da Câmara Municipal foi introduzida documentação referente à 4.ª alteração 

orçamental. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Vice-Presidente da Câmara Municipal começou por destacar que a subtração de 48.000,00€ (quarenta 

e oito mil euros) se relacionava com uma baixa de juros, nomeadamente de 1,75% para 0,95%. Mais 

disse que também seriam subtraídos 20.000,00€ (vinte mil euros) destinados à construção do skate park 

em Ponta Garça, o qual seria financiado pela ASDEPR - Associação para o Desenvolvimento e 

Promoção Rural, por opção da Junta de Freguesia de Ponta Garça. Prosseguiu informando que dos 

68.000,00 (sessenta e oito mil euros), 50.000,00€ (cinquenta mil euros) seriam alocados na aquisição de 

equipamento informático, considerando que muito do equipamento atual da autarquia se encontra 

obsoleto, para além do apoio logístico necessário que seria prestado aquando das eleições europeias a 

decorrer no dia 9 de junho. Por fim, referiu que dos 18.000,00€ (dezoito mil euros) restantes, 5.000,00€ 

(cinco mil euros) se destinavam a despesas com pessoal, 10.000,00€ (dez mil euros) se destinavam à 

aquisição de vestuário e artigos pessoais incluindo equipamento de proteção civil para o executivo 

camarário e, por fim, 3.000,00€ (três mil euros) para a aquisição de material relacionado com Educação e 

Cultura. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocada à votação a proposta de deliberação, foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------ 

 

 RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 



 
 
- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia sete 

de maio de dois mil e vinte e quatro na importância de 4.865.468,06€ (quatro milhões, oitocentos e 

sessenta e cinco mil, quatrocentos e sessenta e oito euros e seis cêntimos). --------------------------------------- 

 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 

imediata.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10h07, a senhora Vice-Presidente declarou 

encerrada a reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Pedro Henrique Soares 

Correia, secretário da vereação, mandei escrever e subscrevo. -------------------------------------------------------------  

 

 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas.  ------------------------------------------------------------  
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